
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 320 del 30/11/2021

Oggetto: Interrogazione del Consigliere Maioriello in merito al bando 
del MITE per acquisto di eco-compattatori.

(Risponde Sanzò Cristina)

    

Premesso che

Il ministero della Transizione ecologica  ha avviato le procedure per  mettere a disposizione 

degli enti locali un fondo di 27 milioni per l’installazione di eco-compattatori per la raccolta 

dei rifiuti di plastica. (La cifra è divisa in 16 milioni per il 2021 e in 9 milioni in conto residui.)

Appurato che

Uno  dei  principali  nemici  della  natura  è  appunto  la  plastica  che  viene  abbandonata 

nell'ambiente ed anche la mancanza di impianti per una ottimale organizzazione e gestione 

ecologica dei rifiuti.

Considerato che 

Il  bando  prevede  l’installazione  di  un  ecocompattatore  ogni  100  mila  abitanti  ed  un 

contributo per ogni comune di 15 mila euro (ecocompattatore standard) e di 30 mila euro 

(ecocompattatore ad alta capacità)

Visto che

In  data  18  marzo  del  corrente  anno  è  stata  discussa  e  bocciata  da  questo  Consiglio 

Comunale  la  mozione  depositata  in  data  22  Novembre  2019  prot.  numero  439  dai 

Consiglieri  del M5S, che richiedeva di impegnare il  Sindaco e la Giunta ad attivarsi  per 

l'installazione di tali ecocompattatori a Prato

           

Si interroga il Sindaco

-  per sapere se questa Amministrazione Comunale intende avviare tutti  gli  adempimenti 

necessari per partecipare al bando di cui sopra per dotare il nostro territorio comunale di 

questo tipo di macchine cosiddette "mangiaplastica".
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